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本日の卓話

「米山奨学事業の現状」
	 	 	 地区米山副委員長　志熊昌宏様

今後の卓話予定
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　2014ー 2015年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーに輝きを」
	 	 R . I . 会 長	 ゲイリーC.K. ホァン
	 	 地区ガバナー	 鈴 　木　孝　雄
クラブテーマ	 「全員参加で楽しく」	
	 	 クラブ会長	 尾 　泉　良　和

会長報告＜尾泉会長＞
・本日の卓話者は一般社団法人「がん治療設
計の窓口」事務局長であり、医学博士の
中村健二様です。

　先日の御嶽山の突然の噴火で多数の犠牲
者がでて改めて自然災害のおそろしさを

前回（10/1　1378 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 46 名	 2 名	 4 名	 35 名	 7 名	 83.33％	 1376 回例会修正　欠席 3名・出席率 93.02％

◆ゲスト 2名 	医学博士　中村健二	様	
  中山義活	様	
◆ビジター 0名 

幹事報告＜潮田幹事＞
・本日、例会終了後、クラブ事務所にて
「第４回　理事・役員会」を開催致しま

感じたところです。
　癌もおそろしい病気ですが、医学の進歩に
より治療の選択肢が拡がり、どの治療法を
選ぶか迷うこともあるかと思います。
　癌治療におけるセカンドオピニオンとして
参考になるお話が聞けるものと思います。

10/15	 「伝統もはじめは前衛だった」	
	 	 	 芝浦工業大学名誉教授　大内　浩様

10/22	 「味が噌（にぎやか）」、日本の食に思う	
	 	 	 佐野味噌醤油㈱会長　佐野一信様

10/29	 「健康に関する卓話」	 田村順二会員

す。理事・役員の皆様宜しくお願いいた
します。



第4回理事・役員会報告
＜審議事項＞
１．９月度会計報告………………………承認
２．ローターアクトクラブ提唱…………承認
＜協議事項＞
１．復興支援視察旅行について	………………
　　	本日現在23名参加（内　日帰り４名）

　　メーキャップ扱いとする。
２．創立30周年記念事業について	……………
　　	日程・会場を調整中。
＜報告事項＞
１．柘会員は12月31日まで休会。

ニコニコボックス
＜尾泉会長、潮田幹事＞
・中村健二様、本日の卓話よろしくお願いい
たします。

＜山尾、藤掛、大塚、原田、小林（雅）、斎藤＞
・本日の卓話「癌の治療設計」医学博士　中
村健二様、宜しくお願いします。

＜天笠、関原、太田、宮崎＞
・御嶽山噴火　被災者への追悼の辞
＜尾泉、古谷、永井、笹生、松崎＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ
いました。

＜後上、山尾＞
・ジャイアンツ、セリーグ優勝おめでとう。
＜海内＞
・10月27日から31日の期間の午後２時〜２
時５分の５分間、毎日テレビ東京で「東
京の文化財ウォークを楽しもう」という
番組があり、そこで浅草神社の「びんざ
さら舞」が披露されます。

＜植木＞
・突発性心不全で入院しました。幸い手術
はしませんでしたが、いずれは……。

委員会報告
＜情報委員会　海内委員長＞
・RI第2580地区　北分区「研修会　ロータ
リーをより深く」

　2014年９月26日　ホテルメトロポリタンにて
午前11時より開催

　対象者：入会５年未満の会員（特に３年未満
の会員）、ロータリー情報委員長・副委員長

　我がクラブより、情報副委員長の原田と内
田会員２名が参加。

　地区研修リーダーの上野操氏から、ロータ
リーの淵源、セントルイス宣言の意味する
もの、ロータリー定款第４条目的等々につ
いて、平明な解説がなされた。その後、新
旧ロータリアンの入会動機、現在の心境等
について質疑応答がなされた。

＜地区青少年奉仕委員会　藤掛副委員長＞
・青少年奉仕情報　第７号の御案内
　本号には下記の記事が掲載されております。
１．第２回東京ドーム少年野球大会（8/23）
２．インターアクト年次大会（8/3）
３．ローターアクト活動
⑴APRRC　ローターアクト、アジア太平
洋大会（7/10〜13　香港）
⑵2580地区、2790地区（千葉）地区合同研
修会（8/23、24）

４．青少年交換の活動
５．地区青少年奉仕委員会の活動	在京・地
区青少年奉仕委員会全体会議（9/9）

ご一読いただき青少年奉仕活動の一端をご理
解いただければと思います。
＜ゴルフ同好会　浜中会員＞
・10月６日　地区予選会の組み合わせが変更
になりました。ご確認お願い致します。

＜斎藤次年度幹事＞
・2015〜2016年度　ロータリー財団地区補助
金プロジェクト事業に、矢野君の協力によ
り「復興支援の一環として福島県いわき市
フラガール支援」プロジェクトを申請しま
した。

＜渡辺次々年度会長＞
・次々年度幹事を引き受けてくれた岩田さん
が久々に来られましたので、一言お願いし
たいと思います。

＜岩田次々年度幹事＞
・幹事のお話があった際、不安はありました
が、山尾さんから「仲間皆で守ります」、
斎藤さんから「ロータリーに失敗などな
い」、渡辺さんから「引き受けてくれれば
嬉しい」と言われ、意気に感じて決断しま
した。一生懸命取り組みますので、宜しく
お願い致します。



卓　　話

「がんの治療設計」

医学博士 　　　　　　　　　

中　村　健　二　様

＜今週担当　加藤昭雄＞


